


À partir de 11h30 : Accueil des participants, procédures administratives
12h00 : Déjeuner à Auxerre 
14h15 : Ouverture de la visioconférence
14h30 : Assemblée Générale

 Approbation du compte-rendu de l’AGO du 18 novembre 2023.

 Rapport moral.

 Rapport d'activités du directeur et des responsables de pôles.

 Rapport financier, quitus au responsable du pôle Finances - Ressources 

Humaines.

 Cotisation 2025.

 Point d’étape sur la préparation des 100 ans.

 Votes.

 Résultats des votes.

 Questions diverses.

17h30 : Clôture de l’assemblée et verre de l’amitié



• À la date d’aujourd’hui, nous comptons 112
adhérents actifs à l’association pour l’année 2024.

• Pour que l’Assemblée Générale puisse valablement
délibérer, le quart des adhérents actifs, présents ou
représentés, doit être atteint (art. 7 du règlement
intérieur), soit 28 adhérents.

• Constatation du nombre de membres présents et
représentés.

• Si le quorum n’est pas atteint, cette Assemblée
Générale est reportée à 15h00, dans les mêmes
lieux et avec le même ordre du jour
(sans obligation de quorum cette fois).



• Proposition d’un président de séance :

Clément CORNEC 

• Proposition d’un secrétaire de séance :

David SEIGNOBOS

• Désignation des scrutateurs : 

Jean-Louis BAILLY-SALIN

Isabelle JUNOT

Anne-Marie VAISSIER

 Approbation par l’assemblée.



 Toutes les résolutions de cette    
Assemblée Générale seront        
votées en fin de réunion.



 Sera votée en fin de réunion en Résolution N°1.



Présentation du Rapport Moral du 

Conseil d’Administration

François D’ONCIEU



Nous avions inscrit l’année 2023 - 2024 sous le signe du RENOUVEAU et nous sommes très heureux de vous partager nos réalisations.

La colonie a de nouveau fonctionné à plein cet été. Nous avons recruté de nouvelles équipes de directeurs et d’animateurs. Ils ont déployé

une pédagogie que nous avons préparée durant l’hiver dans un nouveau projet pédagogique. Celui-ci est plus structuré et met d’avantage

l’accent sur les activités, la montagne, le dépassement de soi, dans un cadre éducatif avec des limites.

Nous avons réalisé l’ambition dont nous vous avions parlé il y a un an :

 Les activités montagne ont été renforcées. Le Tour du Mont Blanc a été un succès. 10 jeunes, dont beaucoup n’avaient jamais fait de

randonnée, ont découvert l’effort d’une ascension, l’entraide de l’équipe et la beauté des paysages.

 De nouveaux postes ont été créés : un responsable administratif, un responsable de la lingerie. Nos personnels techniques sont un vrai

gage de succès pour la colonie et nous continuerons à faire évoluer l’équipe en 2025 pour apporter de la qualité et une optimisation

des coûts.
 Nous développons l’éco-responsabilité à la colo. C’est une initiative qui concerne le choix des produits

d’alimentation (moins de viande, plus de produits locaux), la création d’un potager, l’installation d’un

« gaspimètre » dans le réfectoire et une sensibilisation de tous, animateurs et jeunes, à notre responsabilité

vis-à-vis de l’environnement.



 Nous avons développé la formation des directeurs et des animateurs à l’accueil des jeunes en difficulté. Organiser et animer une

colonie avec une moitié d’enfants venant de l’Aide Sociale à l’Enfance, c’est une mission exaltante, c’est un beau challenge aussi. Nous

continuerons en 2025 à prendre des initiatives pour améliorer la qualité d’accueil.

 Chaque été, des équipes d’enfants montent à l’abbaye pour un échange. À nouveau cet été, c’était un riche moment de découverte.

Frère Charles, le prieur du monastère, nous a accueilli à deux reprises pour laisser entrevoir aux enfants le mystère de la vocation

monastique. Cette initiative est une de celles que nous décidons dans les différentes rencontres annuelles avec le frère cellérier et le

père abbé pour échanger sur nos activités associatives : colonie, entretien des bâtiments et gestion libre.

 La pérennité de notre colonie reste fortement dépendante de l’engagement de l’équipe de directeurs et directeurs adjoints. Nous

étions en sous effectifs en 2024, ce qui a occasionné quelques difficultés. Nous démarrons dès maintenant le recrutement de l’équipe

2025 pour assurer le succès de la prochaine saison d’été.

C’est à nouveau une belle année de gestion libre au chalet, qui ne désemplit pas. L’arrêt de la station de la Sambuy

impacte la réservation d’hiver, nous avons moins de groupes d’une semaine au moment des vacances scolaires.

Mais nous avons un beau succès pour permettre des réunions en famille ou entre amis et des groupes de jeunes

scouts de Savoie, Haute-Savoie et Isère. Ce succès nous aide à garder des tarifs raisonnables pour la colonie tout en

améliorant les prestations.



Nos bâtiments sont entretenus avec soin par une équipe disponible et compétente

qui se réunit deux fois par an pour les séjours travaux et prépare les projets de

rénovation et l’entretien courant tout au long de l’année. Nous avons franchi une

nouvelle étape il y a un mois avec la commission de sécurité du Moulin, dont nous

obtiendrons bientôt la validation après un travail de correction des cloisons du 3ème

niveau. Le rapport du pôle Bâtiment vous détaillera les nombreuses initiatives que

nous avons en cours en ce moment.

Nous préparons activement les 100 ans de l’association en cherchant à associer toutes les forces vives de notre

belle association et toutes les sensibilités. Lors du week-end de l’Ascension 2025, nous espérons être nombreux à

nous retrouver à Tamié pour monter une nouvelle croix en Sambuy et fêter notre bel anniversaire en prenant du

plaisir autour de jeux, de balades, de repas partagés. Pour être plus nombreux et joindre les adhérents dont nous

n’avons pas encore les adresses email, nous envoyons en ce moment un nouvel Edelweiss papier, le premier

depuis plusieurs années, vous le découvrirez dans vos boites aux lettres dans les prochains jours.



Nous souhaitons inscrire l’année 2025 sous le signe de la TÉNACITÉ. Avec l’équipe d’administrateurs et de bénévoles qui font vivre

l’association, nous en aurons besoin pour pérenniser nos activités. Et elle sera à l’œuvre pour continuer à réinventer la colonie afin de

mieux accueillir notre public.



 2ème Résolution : L’Assemblée Générale approuve le rapport moral du Conseil

d’Administration.

☐ Oui ☐ Non ☐ Ne se prononce pas

 Sera votée en fin de réunion en Résolution N°2.



Présentation du Rapport d’activités 

du Conseil d’Administration

David SEIGNOBOS 

et les responsables de pôles



Vie de 

l’association

Logistique

Séjours-jeunes

Finances –

Ressources

humaines

Animation 

Séjours-jeunes

Gestion libre

Communication

Conseil 

d’Administration

Yolande NANSE

Bâtiments



Pôle « Vie de l’association »

Clément CORNEC



 Nombre d’adhérents :

*Adhérents bénéficiaires : groupes en gestion libre, jeunes et leurs familles, participants aux séjours claquettes.

Évolution du nombre d’adhérents entre 2018 et 2024

Exercices 2018 2019 2020 2021 2022 2023 2024
Adhérents 

actifs
193 208 204 154 141 126 112

Adhérents 
bénéficiaires*

176 133 279 167 266 217 265

TOTAL 369 341 483 321 407 343 377



 Séjour « travaux » d’automne, du 2 au 12 octobre 2023 : 39 participants pour un total de 209 nuitées et 407 repas.
 Assemblée Générale Ordinaire 2023, le 18 novembre à Auxerre et en visioconférence : 54 adhérents présents ou représentés.
 Week-end de formation des équipes et de préparation des séjours avec les équipes d’animation, du 2 au 4 février 2024.
 Week-end « Claquettes – Grimpette » : du 27 au 28 avril : 8 participantes.
 Séjour « travaux » de printemps, du 5 au 17 mai : 34 participants pour un total de 186 nuitées et 351 repas.
 Formation sécurité incendie le 11 mai.
 Week-end de formation des équipes et de préparation des séjours avec les équipes d’animation, du 31 mai au 2 juin.
 2 Formations BAFA accueillies et encadrées en juin à Tamié : 49 animateurs formés.

 Les évènements de notre vie associative :
Exercice 2023/2024

 Séjours-jeunes d’été : 7 semaines, du 7 juillet au 25 août.
+ 1 semaine de mise en place du centre en amont des séjours et quelques jours de rangement fin août.

 Accueil été adhérents : 36 familles / adhérents accueillis au Chalet Sainte-Humbeline, pour un total de
229 nuitées et 381 repas.

 Des réunions hebdomadaires (en visioconférence) du Conseil d’Administration.



 Membre du Comité régional Rhône-Alpes de l’UFCV (Union Française des Centres de Vacances).
 Via l’UFCV, membre du jury BAFA du Service Départemental de la Jeunesse, de l’Engagement et des

Sports (SDJES) 73.
 Vice-Présidence de la Fédération Départementale du Tourisme Social (FDTS) de Savoie.
 Secrétaire et membre du Conseil d’Administration de Savoie Mont Blanc Juniors (SMBJ).
 Via SMBJ, membre du Conseil d’Administration de l’UNAT Auvergne-Rhône-Alpes (Union Nationale

des Associations de Tourisme).
 Via l’UNAT, secrétaire et membre du Conseil d’Administration du Mouvement Associatif Auvergne-

Rhône-Alpes.

Les Florimontains sont représentés par David SEIGNOBOS au sein de ces associations.

Nous sommes également adhérents à Hexopée et à l’UDES (Union des Employeurs de l’Économie Sociale
et Solidaire).
À ce titre, nous participons à l’Observatoire du Dialogue Social et au Comité Territorial pour l’Emploi mis
en place par la Direction Départementale de l'Emploi, du Travail et des Solidarités (DDETS) 73.

 Vie fédérale et représentations :

David 
SEIGNOBOS



 MERCI aux bénévoles !

L’association « Les Florimontains » assume l’ensemble de ses activités grâce à l’implication régulière des bénévoles :
Conseil d’Administration, séjours travaux, référents associatifs sur la période estivale.
Toutes ces volontés animent et font vivre l’association.
Sans bénévole, les activités de service de l’association ne peuvent pas fonctionner.
Martin LUTHER KING a évoqué cette question :

«  La question la plus persistante et urgente de la vie est : que faites-vous pour les autres ? ». 

Les bénévoles de l’association sont un très bon exemple de réponse à ce questionnement.
À l’aube de ses 100 ans, l’association a d’autant plus besoin de continuer à accueillir de nouveaux bénévoles.
Je vous invite à relayer cet appel autour de vous !



Pôle « Communication »

Lucie HERVÉ & David SEIGNOBOS



Cette année le pôle communication, constitué de David et Lucie a mis les bouchés double pour augmenter la visibilité de 
nos publications et toucher un plus grand nombre d'utilisateurs.

 Les Réseaux Sociaux :

Nombre de 
followers 2023

Nombre de 
followers 2024

Nombre de 
publications 2023

Nombre de 
publications 2024

Nombre de j'aime 
total 2023

Nombre de j'aime 
total 2024

Instagram 198 277 28 79 664 1 497

Facebook 742 805 46 85 609 1 003

Le nombre de publication a été doublé, ce qui a augmenté le nombre de vues, le nombre de j'aime et 
permis d'avoir plus de followers.



◼ Vues Instagram :
Sur Instagram, les publications qui ont le plus de visibilité et de réactions sont celles des stages
d'approfondissement BAFA de juin : 448 comptes touchés et 50 j'aime. Si l'on compare la tranche d'âge qui utilise
habituellement ce réseau avec celle qui y interagie ici on peut remarquer qu'elle correspond totalement.

 Publications qui ont le plus de vues :

◼ Vues Facebook :
Sur Facebook les publications qui ont eu le plus de visibilités et de réactions sont celles qui 
concernent le séjour autour du Mont-Blanc de cet été.



Nombre de visites par mois de la page Facebook en 2023. Nombre de visites par mois de la page Facebook en 2024.

◼ En 2023 : la période s'étend de mai à septembre
(rencontre des équipes, stages BAFA, séjours d’été)

◼ En 2024 : la période est de juin à
juillet (lancement des colos, colos,
dernières publications des séjours d'été).

 À quelle période correspond la meilleure activité sur Facebook ?



On observe davantage d’activités en 2024, avec un pic qui s’étale de mi-mai à mi-septembre.

 À quelle période correspond la meilleure activité sur Instagram ?

Nombre de visites par mois de la page Instagram en 2023. Nombre de visites par mois de la page Instagram en 2024.



 Tableau des followers par ville (Facebook) :

Tableau indicatif du nombre de followers par ville de résidence de la page Facebook 
des Florimontains (octobre 2024).
Une seule différence avec l'an passé, Chambéry est passé devant Auxerre !



 Tableau des followers par ville (Instagram) :

Tableau indicatif du nombre de followers par ville de résidence de la page Instagram 
des Florimontains (novembre 2024).



 Age et genre de nos utilisateurs Facebook 2024 :

Tableau des âges et genres des followers de la page Facebook des Florimontains 
(octobre 2024).
Légère augmentation du pourcentage d'hommes qui consulte la page : + 0,20 %.

La majorité des followers sont des femmes âgées
entre 45 et 54 ans. Pour chaque tranche d'âge les
femmes sont majoritaires.
Suivent les 35-44 ans, les 25-34 ans, les 18-24 ans, puis
les 55-64 ans et pour finir les 65 ans et + qui
constituent pourtant la moyenne d'âge des adhérents
actifs de l'association.
On peut souligner que ce canal de communication
n'est pas celui de prédilection des personnes qui
constituent la moyenne d'âge de l'association, mais en
revanche, il nous permet de cibler particulièrement la
tranche d'âge des parents avec enfants.



Pour les Florimontains cela se traduit par une forte représentation des 18-24 ans 
(femmes et hommes), et des femmes de 35-54 ans.

Tableau des âges et genres des followers de la page Instagram des Florimontains 
(novembre 2024).

 Age et genre de nos utilisateurs Instagram 2024 :



 Site internet - Données recensées par Google :

Janvier Février Mars Avril Mai Juin Juillet Août

Nombre 
d’interactions 
enregistrées

281 113 110 107 148 117 / 147

Appels
7 

(+250%)
5 

(-28%)
8 

(+60%)
4 

(-50%)
4

(=)

7 
(+75%)

17
(+143%)

14 
(-22%)

Visite sur le 
site web à 

partir du profil 
Google

62 
(+58%)

62
(=)

62
(=)

51 
(-17%)

68 
(+33%)

49 
(-27%)

35 
(-29%)

62 
(+42%)

Consultations 
de la fiche

499 
(+76%)

488 
(-2%)

727 
(+48%)

964 
(+32%)

1 028 
(+6%)

882 
(-14%)

1 186 
(+34%)

1 099 
(-8%)

Recherches 
Google*

98
113 

(+15%)
147 

(+30%)
226

(+53%)
293 

(+29%)
218 

(-25%)
305 

(+40%)
250 

(-22%)

Demande 
d'itinéraire

212 
(+231%)

46 
(-16%)

40 
(-40%)

52 
(+30%)

76 
(+46%)

61 
(-19%)

92 
(+51%)

71 
(-21%)

Une interaction est 
enregistrée lorsqu'un 
utilisateur vous appelle, 
vous envoie un message, 
effectue une réservation, 
est redirigé vers votre site 
Web ou demande un 
itinéraire à partir de votre 
fiche d'établissement 
google.

*Les données ont été recensées à partir des recherches les plus réalisées par mot clé :
1 « Colonie de vacances » - 2 « Les Florimontains »  - 3 « Vacances » pour les 3 premiers mois. 
« Les Florimontains » passe premier à partir du mois de juin.



 Edelweiss, Flos Flash, Newsletter :

Nous avons pu voir cette année qu'il n'y a plus de Flo Flash mais que nous avons
créé une Newsletter qui est publiée régulièrement.

Edelweiss Flos Flash Newsletter

Nombre de parutions 
2023

1 Novembre 2 Avril et Juillet 0

Nombre de parutions 
2024

1 Novembre 0
4

Janvier, avril, juin, 
septembre



N°2 - Avril 2024 N°3 - Juin 2024 N°4 - Septembre 2024

 Les 4 Newsletters 2024 :

N°1 - Janvier 2024



 Les deux derniers « Edelweiss » :

N°45 - Novembre 2023 N°46 - Novembre 2024



 Le site internet :

Nous avons tenté cette année de mettre au maximum à jour le site internet.



 Les articles de presse :

6 articles dans le Dauphiné Libéré.



 Le dépliant des séjours-jeunes :

Nous avons également repris le support du Flyer, mis à jour les informations et 
actualisé les photos.



 Pour rappel, les axes de travail 2023 pour 2024 :

◼ 1 - Communication sur les réseaux sociaux plus régulières et plus ciblées
(actualités de l'association, catalogue, séjour retrouvailles, activités
bénévoles, séjours d'été) ;
◼ 2 - Création d'une Newsletter régulière ;
◼ 3 - Améliorer la qualité et l'homogénéité de nos contenus grâce à une
charte graphique (visuels publiés) : créer une identité visuelle distincte.

 Axes de travail pour 2025 :

◼ 1 - Newsletter plus régulière ;
◼ 2 - Continuer la fréquence des publications Facebook et Instagram ;
◼ 3 - Réaliser deux Edelweiss ?



Pôle « Animation Séjours-jeunes »

David SEIGNOBOS



* Effectifs séjour sédentaire + camp itinérant en montagne

 En 2024, la durée moyenne des séjours a augmenté à 1,5 semaine (1,3 semaine en 2023).

Évolution des inscriptions aux séjours-vacances-jeunes de 2022 à 2024

Années
Sem. 

1
Sem. 

2
Sem. 

3
Sem. 

4
Sem. 

5
Sem. 

6
Sem. 

7
Sem. 

8
Nb de 

dossiers 
Annulat°

Nb total 
jeunes

Nb total 
sem.

2022 54* 49* 44* 44 43 40 34 219 7 212 308

2023 53* 52* 35 28 21 21 26 183 9 174 236

2024 47 50 60* 55* 37 35 40 224 10 214 324

 Évolution du nombre d’inscrits :



Quelques indicateurs 2022 2023 2024

Pourcentage de jeunes venus 
pour 1, 2 ou 3 sem.

66 % 1 semaine
24 % 2 semaines
10 % 3 semaines

72 % 1 semaine
17 % 2 semaines
11 % 3 semaines

61 % 1 semaine
27 % 2 semaines
12 % 3 semaines

Tranches d’âges 64 % 9-13 ans / 36 % 14-17 ans 58 % 9-13 ans / 42 % 14-17 ans 51 % 9-13 ans / 49 % 14-17 ans

Sexe 53 % filles / 47 % garçons 50 % filles / 50 % garçons 54 % filles / 46 % garçons

Origine de l’inscription

43 % UFCV
25 % Anciens colons

19 % Site internet
7 % Organismes financeurs

3 % Partenariats
3 % Relationnel

42 % UFCV
27 % Anciens colons

16 % Site internet
7 % Relationnel

3 % CD Savoie
3 % Partenariats (SMBJ, 

Providence)
2 % Dépliants / Flyers

55 % UFCV
21 % Anciens colons

11 % Site internet
9 % Organismes ASE et 

partenaires (SMBJ, CAF…) 
4 % Relationnel

 Quelques indicateurs :



Origine géographique

51 % AURA
23 % Grand-Est

15 % Île de France
4 % BFC

54 % AURA
25 % Grand-Est

10 % Île de France
3 % PACA / 3 % Etranger

2 % BFC

46 % AURA
27 % Grand-Est

15 % Île de France
3 % BFC / 3 % Etranger

Villes de Prise en charge

45 % Tamié
14 % Paris
11 % Lyon

9 % Strasbourg
9 % Gares intermédiaires

7 % Nancy
5 % Chambéry

40 % Tamié
13 % Paris

12 % Strasbourg
11 % Lyon

10 % Nancy
9 % Gares intermédiaires

5 % Chambéry

38 % Tamié
16 % Paris

13 % Strasbourg
12 % Nancy

9 % Lyon
5 % Gares intermédiaires

4 % Dijon
3 % Chambéry

Ressources humaines

38 saisonniers
Équipe de cuisine : 3

Animation : 27 - Direction : 4
Acc. SNCF : 4

49 saisonniers
Cuisine : 3 - Nettoyage : 3

Animation : 32 - Direction : 7
Acc. SNCF : 4

53 saisonniers
Cuisine : 4 - Nettoyage : 3

Animation : 30 - Direction : 7
Acc. SNCF : 7

Admin. : 1 - Lingerie : 1

 Quelques indicateurs :



 Formation des équipes à l’accueil des publics spécifiques :

Du 3 au 4 février : avec Christelle PERCIE 
(L’Atelier des Bulles) et David LEGRAND, 

psychologue.

Du 31 mai au 2 juin : avec l’École des Parents et des 
Éducateurs (EPE) de Haute-Savoie.

Ces formations ont été financées par le FDVA (Fonds pour le Développement de la Vie Associative).



2024 a été une année à succès : de beaux effectifs d’enfants inscrits, un séjour itinérant au Tour du Mont-Blanc réussi, qui relance notre

approche de la montagne avec enthousiasme. Les postes créés en lingerie et en secrétariat administratif ont été de réels atouts. Les

résidences artistiques de Sylvie SANTI et Li-Chin LIN ont permis une ouverture d’esprit culturelle et artistique bénéfique.

Nous avons su renouveler notre équipe d’animation et « tourner une page éducative », en mettant en œuvre une pédagogie plus

structurée. Le challenge reste le recrutement des directeurs et des adjoints de direction : difficile en 2024, nous devrons y être attentifs dès

à présent pour 2025.

Nous allons accentuer la formation des équipes (vie quotidienne, gestion des enfants difficiles) et travailler sur de nombreux axes

d’amélioration pour garantir un meilleur accueil des deux tranches d’âges 9-13 et 14-17 ans.

 Bilan 2024 et Perspectives 2025 :

 Pour l'année 2025, nous proposerons à nouveau un séjour au Tour du Mont-Blanc ainsi qu’un camp ados à Chamonix.

Les itinéraires thématiques « Les Flos font leurs J.O. » et « Nature Trappeur » seront rassemblés en « Sports et Nature ».

Les autres thématiques « Manga & culture japonaise », « Crée ton spectacle », « court-métrage » et « Les Flos aux Fourneaux »

seront reconduites. Nous souhaitons ne plus proposer de séjours de 3 semaines afin de mieux circonscrire les inscriptions

issues de la protection de l’enfance et dissocier le rôle d’assistant sanitaire du rôle d’animateur pour répondre au mieux aux

besoins des enfants et faire un meilleur suivi du mal être de certains jeunes. Nous réfléchissons à l’accompagnement d’un

professionnel. La communication vers les familles sera un autre axe sur lequel nous souhaitons progresser.



Pôle « Logistique Séjours-jeunes »

Yolande NANSE



Cela représente 227 billets de train réservés à la SNCF.
Nous tenons à remercier chaleureusement Romane et Jean-Marc qui ont une nouvelle fois "bataillé" avec le site internet de la SNCF
pour acquérir tous ces billets.
Merci également à nos 7 accompagnateurs transports (Marleyan, Imane, Cecilia, Olivia, Dimitri, Abigail et Aiden), qui ont participé à
l'encadrement des jeunes et à la sécurisation des trajets, mais aussi à l'accueil des familles dans les différentes gares.
Nous leur devons une fière chandelle !

 Gestion des transports :

Freddy nous a aidé à recruter notre propre personnel pour les 7 semaines de l'été. Au lieu de passer par une prestation de service, nous
avons fait le choix de contractualiser par nous-même. 3 personnes ont ainsi été embauchées. Merci à Tanguy, Roger et Dolhia d'avoir
œuvré au quotidien pour maintenir le Moulin et le Chalet dans un bon état de propreté.

 Nettoyage des locaux :

Durant l'été, sur les 214 jeunes accueillis pendant nos séjours, 140 ont bénéficié d'un
transport aller / retour à partir de Nancy, Strasbourg, Paris (et gares intermédiaires en
Bourgogne), Lyon ou Chambéry, soit 65 % des jeunes acheminés en train, puis autocar à
partir de la gare de Lyon-Part-Dieu.

Un nouveau poste de « responsable lingerie » a été créé cet été. Grand Merci à Alain qui a assuré cette mission 
avec dynamisme et sérénité, avec un vrai savoir-faire en Lingerie.

 Lingerie :



Chaque jour, nous avons personnalisé les menus pour que nos bambins reçoivent les protéines et les vitamines dont ils ont besoin, en
favorisant le plus possible les produits frais et de saison. Nous cuisinons au maximum et évitons de commander des plats "tout prêts".
Cela permet une grande variété dans les assiettes, ce qui va dans le sens de la loi EGALIM, une nouvelle réglementation liée à la
restauration collective.

EGALIM nous demande de promouvoir :
 50 % de produits durables et équitables, ou sous signe d’origine ou de qualité (AOC/AOP),
 30 % de produits locaux et régionaux,
 Et 20 % de produits Bio.
Donc cette année, le petit-déjeuner était Bio quasiment en intégralité.

 Restauration :

La mise en place d’un menu végétarien par semaine est devenue obligatoire pour les restaurants collectifs : nous
l'avons déjà mis en œuvre cet été ainsi qu’en 2022/2023. Nous avons en effet supprimé la viande le soir et mis en
place une journée végétarienne par semaine, sans baisser l'apport en protéines, dans le respect de l'équilibre
alimentaire des petits et des grands.

Cette année 2024, avec l'aide de Frédéric et Pascal de Transgourmet, et de David, nous
avons renouvelé nos menus.
Durant l’été, nous avons servis pas moins de 5 753 repas. Le prix du repas est évalué à
6,21 € (en comptant les matières premières et le salaire chargé du personnel de cuisine).



Comme en 2022 et 2023, les régimes de chacun ont pu être pris en compte : végétarien, vegan, sans gluten, sans sel, sans crustacés,
sans porc, sans lactose...
Transgourmet a un beau catalogue pour assurer des repas variés.

Pendant 7 semaines consécutives, nous travaillons tous les jours, avec passion et sérénité. Le dimanche, vu que c'est le départ de
certains colons et que les autres enfants n'arrivent que pour le repas du soir, c'est pique-nique pour tout le monde le midi.
Les plats de la colo ne sont pas resservis pour les enfants. Les animateurs et directeurs en font leur cinquième repas. Au chalet, on ne
jette pas les restes des plats non plus : on fait une soirée des restes en milieu de semaine. S'il y a des restes du vendredi au samedi on
s'en sert pour les dimanches midis.

 Restauration :

Nous avons été aidés par Martin en juillet, notre petit fils, recruté en aide en cuisine, et
Alain en août, en plus de son activité lingerie.



Cette année, pour les piques-niques et les ateliers cuisine, nous avons demandé à chaque directeur et animateur d'en faire autant.
Merci à tout le monde d'avoir joué le jeu. Chaque utilisation de produit sec ou frais a bien été notée sur le cahier de traçabilité : ce qui
nous a permis de mieux gérer notre stock et de faire attention aux coûts alimentaires, dans un contexte où les matières premières ont
fortement augmenté.
A la fin de la septième semaine il nous restait peu de produits à l'intendance. Cela nous a permis d'avoir moins de stock car souvent la Date
Limite de Consommation ne peut aller jusqu'à la prochaine saison.

 Pour l'année 2025, nous revenons pour les séjours travaux, ainsi que pour l’animation de l’itinéraire thématique « Les Flos aux
Fourneaux » auprès des jeunes.

En cuisine, nous allons recruter une nouvelle équipe pour la confection des repas cet été, ou bien faire appel à un prestataire. Le Conseil
d’Administration travaille actuellement sur ces deux options.

Nous renouvèlerons aussi le petit jardin. On montrera aux enfants comment poussent les légumes. On plantera des
aromates en graines ou en plants. Nous allons faire des plants de potirons, courgettes, concombres et tomates.
Avec les enfants, quand ils voudront, on regardera l'évolution et on pourra cuisiner nos récoltes si il y en a. L’année
2024 n’a pas été flamboyante. En 2025, on ajoutera du terreau et le compost récupéré de 2024.

Pour la traçabilité des produits secs et réfrigérés, nous respectons les réglementations en
vigueur : relevés des numéros de lots et des étiquettes des produits, conservation des plats
témoins, relevés quotidiens des températures des frigos et congélateurs...

 Restauration :



Nous sommes également engagés dans la démarche "Mon restau responsable", une labellisation qui va nous faire progresser sur les 4
piliers de la transition écologique et sociale : bien-être des convives, assiette responsable, éco-gestes et engagement social et territorial.

Enfin, à l’invitation de Transgourmet, nous nous sommes rendus dernièrement à une
dégustation de produits locaux et régionaux que nous pensons incorporer dans les assiettes
pour la saison prochaine… Et pour l’événement des 100 ans !

 Restauration :



Par exemple, nous devrons réduire l’utilisation du plastique dans l’alimentation et limiter le gaspillage alimentaire. Nous avons un
composteur, installé par la Communauté de Communes Arlysère, depuis cet été 2024.

Un « Gaspimetre » a également été testé : nous serons plus vigilants en 2025 et mettrons à contribution chaque animateur.
Nous continuerons donc à sensibiliser enfants et adultes à la réduction des déchets alimentaires, au compostage et au tri des déchets.

Le 14 Novembre, nous avons eu une réunion en visio qui va nous permettre de définir nos
objectifs pour les deux années à venir. On vous en dira plus sur cette évolution lorsque nous
aurons affiné nos engagements.

 Restauration :

Nous avons là beaucoup de travail en perspective pour continuer à améliorer
la qualité de nos menus, mais avec une équipe motivée :
◼ Un chalenge sans aucun doute à notre mesure !
◼ Avec une équipe à recruter en cuisine, qui sera avertie et s’investira dans
notre démarche pour le bien-être de toutes et tous.



Au cours de l’Assemblée Générale, des
médailles ont été remises à Yolande et
Jean-François NANSE pour 3 ans de bons
et loyaux services à la cuisine de la colonie.
Petit clin d’œil à Jean-François qui regardait non-
stop les Jeux Olympiques cet été, lorsqu'il n'était
pas en cuisine !



Pôle « Gestion Libre »

David SEIGNOBOS



Quelques indicateurs 2022 2023 2024

Nb de groupes accueillis
31 groupes

+ 6 annulations
37 groupes 

+ 1 annulation
43 groupes 

+ 3 annulations

Nb total de personnes 1 063 participants 1 066 participants 1 155 participants

Nb total de nuitées 2 221 nuitées 2 530 nuitées
2 102 nuitées

(60 % des groupes n’ont séjourné 
qu’une seule nuitée)

Typologie des groupes

17 familles / amis
12 groupes de jeunes

1 formation BAFA
1 association

18 familles / amis
7 groupes de jeunes

5 associations
4 formations BAFA

2 paroisses
1 entreprise

22 familles / amis
10 gpes de jeunes + 3 écoles

4 associations
2 formations BAFA

2 paroisses

Origine géographique
55 % Savoie

26 % Haute-Savoie
10 % Isère

32 % Savoie
27 % Haute-Savoie

22 % Isère
8 % Rhône

40 % Haute-Savoie
30 % Savoie
7 % Rhône

Chiffre d’affaire 38 111 € 57 385 € 56 280 €



 Bilan 2024 et Perspectives 2025 :

En 2023/2024, notre activité Gestion Libre a été affectée par des séjours moins longs sur la période de Noël et du Jour

de l’An (puisque les jours de Noël et du 1er janvier étaient des lundis, ils ont favorisé des longs week-ends et non des

séjours à la semaine). Nous avons également dû faire face à plusieurs annulations, notamment durant les vacances de

février. La fermeture de la Station de la Sambuy n’encourage pas de réservations à la semaine durant les vacances

d’hiver. En cas d’annulation de groupes, nous avons pris des actions correctives en augmentant le montant des arrhes

(30 % du montant total du séjour au lieu d’un tarif unique à 300 €).

Depuis le départ de Jean-Louis MOULIN, on a essayé d’accueillir les différents groupes au mieux, on a beaucoup

« tâtonné ». On commence enfin à constituer une équipe d’accueillants solides avec Patrick et Édith LACASSIN,

Bernadette ALBRIEUX et Sylvie DELAHAYE. On envisage l’exercice 2024/2025 de façon beaucoup plus sereine.



Pôle « Bâtiment »

Philippe BRIGANT



 L’entretien des 2 bâtiments et de leurs abords (robinet, serrure, vitre, petite menuiserie, nettoyage, 

rangement, débroussaillage, tonte, plantations….)

 L’entretien du linge (lavage couverture, couture, rideaux….)

 Fermeture et ouverture du Moulin (Eau et sécurisation physique)

 Lever les remarques des vérificateurs annuels (éclairage de secours, signalétique …)

 Embellissement des locaux 

o Peinture au Moulin des chambres de l’annexe, de la salle verte, du réfectoire

o Peinture à Sainte-Humbeline d’une chambre

o Remplacement des éclairages par des Led dans les 2 bâtiments

 Assurer les Rdv avec les entreprises pour les devis des travaux à venir et les entretiens annuels

 Assurer les Rdv avec les organismes pour les contrôles obligatoires (Apave et Bureau Veritas)

 Les séjours travaux :

Deux séjours Travaux organisés en Mai et Octobre, réunissant un peu plus de 25 

participants par séjour pour assurer :



 Moulin : Au cours du séjour travaux du mois d’octobre, la commission de sécurité nous a donné un avis

favorable sous réserve de la mise en conformité des cloisons réalisées en 2012 du 1er dortoir. Ces travaux

seront réalisés cet hiver.

 Chalet Sainte-Humbeline : La commission doit passer au cours du séjour travaux de mai 2025, les

observations faites lors de la dernière commission sont levées. Nous mettons tout en œuvre pour

respecter la réglementation et obtenir ainsi le renouvellement de l’autorisation de fonctionnement au

cours de cette visite.

 Les commissions de sécurité :

Visites triennales obligatoires.



 Des études

Pour des travaux à court ou moyen terme (faisabilité, coûts) :

o Mise aux normes de la cuisine de Sainte-Humbeline

o Remplacement de la SSI de Sainte-Humbeline

o Rénovation des 2 dernières façades du Moulin

o Mise aux normes pour une accessibilité des 2 bâtiments, obligatoire pour 

continuer de faire des travaux de structure (cloisonnement des dortoirs, ...) : 

étude réalisée avec un cabinet d’architecte

o Traitement de la charpente du Moulin

 Une équipe

Ce Pôle Bâtiment fonctionne grâce à une équipe qui s’étoffe année après année, 

elle s’appuie sur les travaux faits par les précédentes équipes.

C’est l’envie de partager ces moments de chantier qui fait « le ciment » de cette

équipe. Nous remercions tous ces bénévoles pour le temps qu’ils y consacrent.

Le travail se fait avec beaucoup de plaisir.

Rejoignez-nous !



 3ème Résolution : L’Assemblée Générale approuve le rapport d’activités du Directeur

et des responsables de pôles.

☐ Oui ☐ Non ☐ Ne se prononce pas

 Sera votée en fin de réunion en Résolution N°3.



Présentation du Rapport Financier

Jean-Marc DEPARDIEU

Pôle « Finances & Ressources Humaines »



Assemblée Générale
16 Novembre 2024

RAPPORT FINANCIER
Exercice 01/10/2023 au 30/09/2024

Association LES FLORIMONTAINS - 44-120 Chemin de Martignon
Tamié Savoie - 73 200 PLANCHERINE



Préambule

• L’exercice 2024 se solde par un résultat excédentaire de 
28 778 €.

• Le bon niveau des réservations de la gestion libre et un 
nombre de séjours jeunes en hausse nous permettent 

d’atteindre ce résultat positif. 

RAPPORT FINANCIER
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20232024

215 263 €264 642 €

Rapport Financier AG du 16 Novembre 2024

PRODUITS DES ACTIVITES

18/11/2024



PRODUITS DES ACTIVITES

2024 2023

Séjours Jeunes
Comme évoqué précédemment, nous avons accueilli un 
nombre de jeunes conséquent, ce qui se traduit par une 
augmentation des produits.

 Commissions reversées à l’UFCV : 17 482 €
 Montant de l’aide CAF aux familles : 3 600 €
 Organismes (Région, Département, Ville) : 10 000 €
 Voyages payés par les familles : 28 150 €

198 993 € 144 344 €
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PRODUITS DES ACTIVITES

2024 2023

Gestion Libre

L’année 2023 ayant été exceptionnelle, due en partie à 
des annulations précédentes à cause du Covid, nous 
revenons à un rythme plus réaliste. 
La fermeture de la station de la Sambuy impacte et 
impactera les réservations hivernales

o Dans ce chiffre est inclus la participation aux frais de 
ménage pour un montant de 4 380 €

56 280 € 61 565 €
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PRODUITS DES ACTIVITES (suite)

2024 2023

Séjours travaux des bénévoles

Toujours une belle participation aux séjours travaux 
avec l’arrivée de nouveaux participants. Ces séjours 
n’ont pas vocation à être bénéficiaires, mais 
simplement à couvrir les frais.

3 677 € 3 092 €

Séjours adhérents / Familles

Comprend les séjours adhérents de l’été, l’accueil des 
familles de colons le samedi pour le FloriShow et un 
séjour claquettes au printemps

5 692 € 6 262 €
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Autres Produits

Cotisations / dons à l’association
o Les cotisations de la gestion libre sont inclues, elles

s’élèvent à 1 060 €
o Le montant moyen de la cotisation + don s’élève à 93,00 €

(fiscalement déductible)

11 315 € 10 357 €

Renoncements à remboursements de frais
(fiscalement déductible)

26 080 € 11 117 €

Produits Financiers 2 450 € 1 068 €

Produits Exceptionnels 
Régularisation de séjours jeunes annulés en 2023 et 2022 ainsi 
que d’une subvention 2022 concernant le Covid.

7 026 € 5 099 €
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20232024

135 563 €159 019 €
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ACHATS DE MARCHANDISES

2024 2023

Achats alimentaires

Séjours (adhérents et accueillants compris)
 Alimentaires séjours d’été (Transgourmet) 25 000 €
 Alimentaires séjour itinérant + divers 4 400 €
 Boulangerie 1 800 €
 Autres achats été 1 270 €

 Autres séjours (travaux / AG) 2 950 €

32 407 € 24 609 €
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ACHATS DE MARCHANDISES
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Transgourmet
77%

Séj. Itinérant
6%

Boulangerie
6%

Animateurs
4%

Séj. Travaux
7%

•32 407 €

18/11/2024



CHARGES D’EXPLOITATION

2024 2023

• Electricité (4 500 € Chalet, 2 500 € Moulin)
• Gaz 1 500 € (Estimation Moulin 1/3, Chalet 2/3)
• Produits d’entretien / lingerie 3 400 €
• Nettoyage des bâtiments 6 800 € (1 250 € Moulin 

et  5 550 € Chalet)
• Maintenance technique (Véritas, Sicli, etc.) 4 000 €
• Assurances 4 100 €

• Animation et matériel pédagogique 4 300 €
• Prestations séjours jeunes (escalade, nautisme, cani 

rando, accrobranche …) 13 500 €
• Voyages colons 24 800 €
• Frais de déplacements animateurs 7 200 €
• …/…

159 019 € 110 954 €
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Charges d’exploitation
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Moulin
12%

Chalet SH
8%

Séjours Jeunes
51%

Gestion Libre
5%

Adhérent
0%

Association (à 
répartir)

24%

• 159 019 €
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CHARGES DE PERSONNEL
Salaires et cotisations sociales

2024 2023

• Directeur Administratif
• Responsable administratif (séjours été)

• Equipes d’animation 

• Cuisine et intendance

• Accompagnement voyages

• Personnel d’entretien

28 250 €
7 130 €

26 460 €

9 000 €

2 410 €

8 370 €

25 642 €
-

24 037 €

9 730 €

2 158 €

7 508 €

Total Charges de personnel 81 650 € 69 075 €
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Charges de personnel
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Dir. Admin.
35%

Resp. Admin
9%

Equip Anim
32%

Cuisine Int.
11%

Acc. SNCF
3%

Pers. Entretien
10%

•81 650 €
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Dotations aux amortissements
2024 2023

• Immobilisations incorporelles

• Immobilisations corporelles

Immobilisations réalisées en 2024 :

o Remplacement éclairage dalles LED : 3 900 €

2 415 €

10 250 €

2 415 €

9 544 €

12 665 € 11 959 €
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Autres charges

2024 2023

• Licences et Logiciels

• Charges diverses et cotisations Impôts

• Autres charges exceptionnelles

630 €

460 €

45 €

685 €

2 168 €

118 €

1 135 € 2 971 €
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Résultats par activité et bâtiment

Produits Charges Résultat

Association, Adhérents, Séjours travaux 49 255 € 72 133 € (-22 878 €)

Séjours Jeunes 208 190 € 164 173 € 44 017 €

Le Moulin 0 26 654 € (-26 654 €)

Gestion Libre 57 160 € 9 145 € 48 015 €

Chalet Sainte-Humbeline 0 13 722 € (-13 722 €)

Résultat exercice  (excédent) 314 605 € 285 827 € 28 778 €
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DISPONIBILITÉS
Solde des comptes financiers au 30/09/2024

2024 2023

Comptes bancaires / caisses 83 754 € 79 948 €

Comptes sur livrets 130 379€ 127 926 €

Totaux comptes de trésorerie 214 133 € 207 874 €
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Bilan Association

Actif immobilisé 92 455 Capitaux propres 329 023

Immobilisations incorporelles 12 073 Fonds associatifs - Réserves 276 422

Immobilisations corporelles 203 369 Report à nouveau 23 823

Comptes d'amortissement -122 986 RÉSULTAT DE L’EXERCICE 28 778

Créances en cours 48 523 Provisions 5 000

Séjours colons (UFCV) 37 798 Provisions pour risques et charges 5 000

Séjours colons, organismes sociaux (CD, CAF) 2 145 Dettes en cours 21 089

Autres créances GL / Fournisseurs 8 580 Emprunt en cours 

Autres créances, charges à étaler Fournisseurs de biens ou prestations 3 175

Disponibilités 214 133 Organismes sociaux 9 943

Comptes bancaires 83 754 Autres dettes 7 971

Comptes sur livrets 130 379

TOTAL GÉNÉRAL 355 111 TOTAL GÉNÉRAL 355 111

ACTIF PASSIF



VALORISATION DU BÉNÉVOLAT

Heures Valorisation

Vie Associative 400 8 000 €

Finances et ressources humaines 550 11 000 €

Gestion et entretiens des bâtiments 200 4 000 €

Séjours travaux (Mai / Octobre) 1 800 36 000 €

Séjours jeunes (référents, ouv./ferm., préparation) 940 18 800 €

Communication (Site Internet, Flo Flash, Edelweiss …) 400 8 000 €

Total bénévolat 4 290 85 800 €
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18/11/2024 Rapport Financier AG du 16 Novembre 2024

MERCI à tous les bénévoles qui s’impliquent ou 
s’impliqueront afin que notre modèle associatif perdure.



COMMENTAIRES SUR L’EXERCICE

• L’exercice 2024 a été dense en raison d’un taux d’accueil important des 

jeunes cet été. Ce qui est une bonne chose en soit, mais il nous faudra 

veiller à obtenir les ressources, notamment humaines, en rapport avec 

le nombre de jeunes accueillis. Que ce soit avant, pendant et après les 

séjours. 

• La gestion libre est une source de revenus indispensable au 

fonctionnement de l’association et ses résultats contribuent en grande 

part à l’équilibre de nos comptes.
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COMMENTAIRES SUR L’EXERCICE

• Les investissements 2024 sont relativement mineurs, mais cela 
devrait changer en 2025, avec des projets conséquents en phase 
d’aboutissement.

• Ce dont nous avons le plus besoin, ce sont de ressources humaines, 
donc de bénévoles, pour prendre en charge des activités ou des 
projets permettant de pérenniser nos actifs et de nous projeter vers 
l’avenir. 
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Bilan Tour du Mont Blanc
Séjour en itinérance  2 semaines

Dépenses Recettes

Inscription 11 Colons (Remises et commissions Ufcv
déduites)

10 320 €

Alimentaire
Pharmacie
Camping
Refuge La Flégère
Transport Minibus / Taxi
Salaires + charges + frais animateurs

3 850 €
100 €

2 180 €
970 €

1 270 €
2 690 €

Totaux séjours TMB  11 060 € 10 320 €

Résultat -740 €
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Merci de 
votre 
attention …



Les membres de la commission :
Frédéric BONNET,
Philippe BRIGANT,
Marie-France GIRAUD

Comme l’année passée avec Philippe et Frédéric, nous avons épluché les comptes

transmis par Jean-Marc et n’avons pas trouvé d’anomalies.

Peut-être faut-il étudier les dépenses faites au Tour du Mont-Blanc pour voir la

rentabilité ainsi que certaines dépenses qui paraissent excessives en alimentaire pour

l’activité cuisine du mois d’août.

La compta est vraiment un poste lourd et un travail de titan.

Merci à Jean-Marc et Roselyne !



 4ème Résolution : L’Assemblée Générale approuve le rapport financier du responsable du pôle « Finances - Ressources

humaines » et adopte le compte de résultat et le bilan de l’exercice 2023/2024, excédentaires à hauteur de 28 778 €.

☐ Oui ☐ Non ☐ Ne se prononce pas

 5ème Résolution : L’Assemblée Générale décide d’affecter le résultat de l’exercice de 28 778 € au compte de report à nouveau.

☐ Oui ☐ Non ☐ Ne se prononce pas

 6ème Résolution : L’Assemblée Générale donne quitus au responsable du pôle « Finances - Ressources humaines » pour sa

gestion.

☐ Oui ☐ Non ☐ Ne se prononce pas

 7ème Résolution : L’Assemblée Générale mandate le Conseil d’Administration  

pour établir un budget prévisionnel 2025 compatible avec les contraintes budgétaires de l’association.

☐ Oui ☐ Non ☐ Ne se prononce pas

 Toutes les résolutions seront votées en fin de réunion.



 8ème Résolution : L’Assemblée Générale fixe le montant de la cotisation 2025 à 26 €.

☐ Oui ☐ Non ☐ Ne se prononce pas

 Sera votée en fin de réunion en Résolution N°8.



Point d’étape sur la préparation des 

100 ans

Clément CORNEC



✦ Jeudi 29 mai : Messe à l’Abbaye
 10h30 : Messe de l’Ascension concélébrée par le Père Hugues GUINOT, curé de la paroisse d’Appoigny (89), ancien colon,
animateur et directeur.
 Après-midi : Balade dans le Beaufortain avec pique-nique.

✦ Vendredi 30 mai : Montée de croix
 8h : Montée de croix en Sambuy : départ du parking de la Combe Noire.
 11h : Arrivée au lieu de montée de la croix dans les arêtes de la Bouchasse, début d'assemblage de la croix.
 13h : Bénédiction de la croix puis boulonnage.
 Entre 15h et 16h : Retour à Tamié.
Nous serons accompagnés par quelques frères de l’Abbaye qui procéderont à une bénédiction sur place.
Si la météo est défavorable, la montée de croix sera anticipée au jeudi 29 mai.
Toutes les personnes sont les bienvenues pour nous accompagner.
 En soirée : Spectacle musical.

✦Mercredi 28 mai : Arrivée et accueil des participants



✦ Samedi 31 mai : Temps fort des 100 ans
 10h : Café d'accueil, puis plantation de l'arbre des 100 ans et discours officiels.
 12h : Apéritif déjeunatoire.
 15h : Après-midi ludique :

o Balade animée sur le sentier patrimonial des Florimontains dans le Val de Tamié ;
o Animations au Moulin, possibles à l'intérieur en cas de pluie.

 17h30 : Plusieurs espaces commémoratifs en libre accès : expositions photos / vidéos / archives / conférence sur les Flos d’antan
à maintenant. Arbre à mémoire et livre artistique de Sylvie SANTI. « Et dans 100 ans ? » : restitution sonore des colons 2024.
 20h : Repas convivial.

✦ Dimanche 1er juin : Départ des participants



Merci de bien vouloir noter dans vos agendas nos prochaines réunions pour préparer les 100 ans 
(lien visio : https://meet.jit.si/preparation-100-ans-florimontains) :

• Mardi 26 novembre - 20h30
• Lundi 16 décembre - 20h30

Réunion concernant le projet "Musée Flo" (lien visio : https://meet.jit.si/musee_flo) :
.

• Mardi 19 novembre - 20h30

Au plaisir de vous retrouver lors de ces prochains rendez-vous !

https://meet.jit.si/preparation-100-ans-florimontains
https://meet.jit.si/musee_flo


 Pas de candidat au Conseil 

d’Administration

 Vote des résolutions 



 1ère résolution : 56 voix « POUR »

 2ème résolution : 56 voix « POUR »

 3ème résolution : 56 voix « POUR »

 4ème résolution : 55 voix « POUR » et 1 abstention

 5ème résolution : 56 voix « POUR »

 6ème résolution : 54 voix « POUR » et 2 abstentions

 7ème résolution : 53 voix « POUR » et 3 voix « CONTRE »

 8ème résolution : 55 voix « POUR » et 1 abstention

56 votants :
 24 en présentiel à Auxerre
 8 en visioconférence
 24 pouvoirs



- Philippe BRIGANT
- Clément CORNEC
- François D’ONCIEU
- Jean-Marc DEPARDIEU
- Lucie HERVÉ
- Yolande NANSE





 Retrouvez tous ces événements sur notre site internet ! 
www.lesflorimontains.fr

18 au 28 mai : Séjours travaux de printemps

28 septembre au 10 octobre : 
Séjours travaux d’automne

6 juillet au 24 août : Séjours-Jeunes

28 mai au 1er juin : 100 ans des Florimontains




